



春のうららかな季節も桜の終わりと共に過ぎ、新緑の清々しい季節が近づいてきました。子どもたちも、新しい環境に少しずつ慣れてきたように感じます。いよいよ5月は新元号「令和」の時代が始まります。発表から1ヶ月、あまり馴染めなかった「令和」の響きにも、少しずつ、実感が湧いてきたようにも感じられます。万葉集の一説から出典された新元号。「厳しい寒さの後に春の訪れを告げ、見事に咲き誇る梅の花のように、一人ひとりの日本人が明日への希望とともに、それぞれの花を大きく咲かせることができる。そうした日本人でありたい。」人々が支えあいながら、希望に満ちた日本に、という思いが感じられます。そんな「令和」の時代を生きていく子どもたち、清らかで平和な世界を築いていってほしいと願うばかりです。5月は親鸞聖人のお誕生日である降誕会もあります。親鸞聖人の教えでもある、報恩感謝の心を忘れずに、新しい時代を子どもたちと過ごしていきたいと思っております。今月も休まず元気に登園できますように。

鶴貝 麻理子



5/9 (木) 田植え (年長組)  
 いよいよ田植えの季節です。3本の苗を「1本は虫ご用、1本は鳥ご用、1本は人間のため」と植えていきます。この活動は1年を通し稲の成長を見ながら食育の一環として取り組めます。

5/2 (日) 母の日 似顔絵出展 (年中組 年長組)  
 母の日にちびでママのお顔を浮かべながら描きました。今年もイオン御経塚店へ出展しています。  
 展示期間 4月19日(金) ~ 5月12日(日)  
 展示場所 イオン御経塚店1階 中央入口

5/20 (月) おひさまこがスタートします。  
 幼児親子教室が10時30分より幼稚園ホールにて行われます。対象年齢は1才半から未就児時。お友達をお誘いし是非ご参加下さい。

5/16(木) ~ 5/23(木) 尿、糞の虫検査  
 別紙にてご確認下さい。  
 6/13(木)、6/26(水)、6/27(木)に、歯科、耳鼻科、内科検診を予定しています。

5/16(木) 藤花学園全職員研修会の為園児のお迎え時間は14時降園となります。スクールバスは午前のみ運行致します。つきましては13時45分~14時までにお迎えをお願い致します。

5/21(火) 降誕会の詳細は後日お知らせ致します。  
 5/24(金) 親子遠足の詳細につきましては後日お知らせ致します。